Patinaie

Una exclusión inexplicable

El Astur Patín denuncia la ausencia de Nerea Nuño en el Europeo a pesar de tener mejor palmarés que dos de las citadas

Gijón, J. J. La convocatoria para el Cam-peonato de Europa realizada por el seleccionados nacional de patinaje de velocidad, Garikoitz Lerga, ha motivado un considerable enfado en la sede del Astur Patín. El motivo no es otro que la ausencia en la lista de Nerea Nuño, que este año lleva sumados siete medallas, cuatro de ellas de oro, en el Campeonato de España, un palmarés mucho mejor que dos de las patinadoras convocadas: las navarras Maite Ancín y Maialen Oñate.

La patinadora gijonesa logró la medalla de oro en las pruebas de una vuelta, 20.000 metros eliminación en circuito, 10.000 puntos pista y 1.000 metros pista; fue plata en 500 metros sprint en pista y 15.000 metros eliminación en pista, y bronce en 100 metros sprint en circuito. En estos mismos campeonatos, pista y circuito celebrados en Pamplona y Gijón, Maite Ancín logró una medalla de oro, tres de plata y una de bronce, mien-tras que Maialen Oñate sólo sumó una de plata y una de

A las medallas logradas por Nerea Nuño en los Campeonatos de España hay que sumar exce-lentes actuaciones a lo largo del presente año en competiciones



rea Nuño entra vencedora en una de las pruebas del Campeonato de España. Astua PATIN

internacionales disputadas en Francia, Holanda y Alemania.

En la selección senior feme-nina también está la gijonesa Sheila Posada cuya convocatoria nadie cuestiona ya que ha si-do la que más medallas y títulos ostenta en toda España y que

viene participando en el Cam-peonato de Europa ininterrumpidamente desde el año 2001 por lo que esta será la decimosexta ocasión en la los dispute.

El próximo Campeonato de Europa tendrá lugar entre los días 23 al 30 del presente mes de ju-

lio en la localidad holandesa de Heerde, En el mismo España estará representado por diez patinadores de los cuales sólo dos son asturianos: Sheila Posada (Pelayo) en la categoría senior femeni-na, y Víctor Vena (Nuevo Oviedo) en la junior masculina.

F. americano

Cuatro jugadores de los Mariners, llamados por la española

Herrero y Castañón, con los juniors, y Estefanía y Noelia, con la femenina

Gijón, J. J.

Los Gijón Mariners volverán a estar representados en los próximos compromisos internacionales de las selecciones nacionales en categoría ju-nior (sub-19) y femenina. Alejandro Herrero y Javier

Castañón han sido convocados por el seleccionador Marcos Guirles mientras que Estefanía Sastre y Noelia Gutiérrez acuden a la llamada de Roberto Torrecillas.

Ambas selecciones se enfrentarán a sus homólogas de Italia el próximo 16 de julio en lo la localidad Castel Giorgio.

Esta será la segunda convocatoria internacional para Castañón quien ya participó en la previa del Europeo sub-19 del año pasado precisamente ante Italia mientras que para He-nero este será su debut en el equipo nacional.

También regresan a la se-lección nacional femenina Esreccion nacional remenina Es-tefanía y Noelia quienes ya participaron en el Europeo disputado en Granada el pasa-do año y en el que España terminó en quinta posición tras derrotar a Suecia.

Tiro con arco

Domingo Vior se proclama subcampeón de España de arco adaptado

Gijón, J. J. El arquero del club Xitia Do-mingo Vior logró la medalla de plata en el Campeonato de España de tiro con arco adaptado que se disputó en Valladolid.

Vior logró la segunda plaza en la modalidad de arco recurvo quedándose a tan sólo 4 puntos del campeón de España. Vior estuvo líder del campeonato duran-te buena parte de la tirada, 50 de las 72 fichas que componían la competición. Por su parte Arturo Gancedo en arco compuesto, que el pasado año fue bronce, este año acabó en la cuarta posición.

Este Campeonato de España no fue sólo para los arqueros adaptados sino también fue el absoluto. En total tomaron parte 320 tiradores de los que sólo 14 eran asturianos, la mitad de ellos



Domingo Vior, en su silla de ruedas, tirando en una competición. | XITA

representando al Xitia pero también participaron représentantes del Arco Astur de Corvera, Grupo Covadonga y Arco Nalón. El Xi-tia logró en este campeonato los

puntos que necesitaba para clasificarse para el Campeonato de España de clubes que tendrá lugar en la localidad madrileña de Alcobendas el 30 y 31 de julio.

Gimnasia

El Grupo tendrá 18 representantes en el Nacional

Gijón, J. J.
El Grupo Covadonga tendrá
una amplia representación, 14
hombres y 14 mujeres, en el
Campeonato de España de gimnasia que se disputará este fin de semana en Guadalajara.

En la categoría masculina estarán: Jesús Rodríguez y Samuel Castiello (nivel 1), Sergio Paredes, Álvaro Rodríguez, Marco Díaz y Carlos González (nivel 2), categoría esta en la que es baja por una lesión uno de los favoritos para el título Pelayo Mateo. Esta baja supone un serio contratiempo para el club gijonés ya que Pelayo fue pieza fundamental el pasado año cuando el Grupo logró el tí-tulo por clubes, Pedro Vallesa, Xuan Ceñal Pelayo Menéndez y Carlos Días (nivel 3). En cate-

goría infantil estarán Daniel Tuya, Pelayo Rubio y Javier Gon-zález mientras que en la junior el representante grupista será

Diego Martínez. En la competición femenina estarán presentes otras 14 gim-nastas: Amaya Ceñal, Cristina Martínez, Candela García y Micaela Álvarez (nivel 1), Claudia Sampedro y Eva González (ni-vel 2), Carolina Martín (nivel 3), Carmen Carrasco y Laura Lobo (nivel 4), Maia Llacer y Carla Sánchez (nivel 6), Celia Li y Andrea Uría (nivel 7) y Li-dia Calegrín (nivel 8) dia Celemín (nivel 8).

El objetivo de los grupista es luchar por las primeras posiciones en casi todas las categorías a pesar de que este será el campeonato de más nivel de los que se disputan en todo el año.